
 

 

 

              /ASNAB/FISENGE n° 313/2023.                   (DF), 16 de novembro de 2023. 

 

 

A Sua Senhoria o Senhor 
EDEGAR PRETTO 
Diretor Presidente da Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB 

SGAS 901 Bloco "A" Lote 69 - Asa Sul 
CEP 70390-010 - Brasília - DF 

 

Assunto: ACT 2023/2024 - Ruptura da mesa de negociação por parte da CONAB. 

 

Senhor Presidente, 

Com espanto e indignação tomamos conhecimento de que a Conab dirigiu-se diretamente aos seus 
empregados para apresentar o que seria a conclusão de uma "negociação com a SEST". 

     -                  /DIGEP SEI Nº 100/2023, de 14.11.2013, endereçado apenas formalmente à 
Fenadsef, Fisenge e Asnab, mas, na prática, destinado a emparedar a categoria, rompendo a boa fé na 
condução das negociações. 

De fato, na primeira rodada da mesa de negociação do ACT 2023/2024, ocorrida entre 12 e 15 de 
setembro, algumas cláusulas foram aceitas, outras tantas rejeitadas e outras ainda colocadas de lado 
para reflexão de ambas as partes. Uma contraproposta foi apresentada pela Fenadsef, Fisenge e Asnab 
que aguardavam o reinício das discussões, sabedoras de que a Conab estava em consultas com a SEST. 

Em vez de nova rodada, em total desrespeito à mesa de negociação, e sem que nenhuma situação 
conflituosa estivesse instalada, a Conab adota essa atitude claramente antissindical, ademais colocando 
"prazo limite" sem sequer ter ouvido as entidades, repetindo as mesmíssimas práticas da gestão 
passada. É inaceitável! 

Nessas condições, solicitamos convocar reunião de urgência de Vossa Senhoria com a Fenadsef, Fisenge, 
Asnab para, preliminarmente, esclarecermos em comum os termos em que se dará a continuidade da 
negociação do ACT 2023/2024. 

 

Saudações sindicais, 
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Ofício FENADSEF/ASNAB/FISENGE n° 110/2022.               Brasília (DF), 28 de dezembro de 2022. 
 
 
A Sua Senhoria o Senhor 
GUILHERME AUGUSTO SANCHES RIBEIRO  
Diretor-Presidente 
Companhia Nacional de Abastecimento 

 

Assunto: Acordo Coletivo de Trabalho e Plano de Saúde da Conab. 

 

 

Senhor Presidente, 

Registramos o recebimento de vosso Ofício CONAB/DIGEP SEI Nº 157/2022, de 22.12.2022, em que V.Sa. 
reitera o compromisso de não assinar o contrato com a GEAP e "aguardar a posse do novo ministro da 
Agricultura para que a proposta de mudança do Benefício de Assistência à Saúde (BAS) seja apresentada e as 
orientaçoes da nova gestão do Mapa sejam repassadas à Companhia". 

Lembramos que em assembleias realizadas em todo o país, em maio deste ano de 2022, o corpo funcional se 
posicionou contrariamente à assinatura desse contrato sem que uma discussão prévia a respeito da assistência 
à saúde se realizasse, por meio dos seus canais de representação, e mandatou às entidades representativas a 
buscar um entendimento prévio com a CONAB nesse sentido. 

Sem desprezar os demais pontos controversos – em particular nossa insistência em que os cargos de gerência 
da Conab devam ser ocupados exclusivamente por empregados do quadro permanente da companhia – é 
público e notório que a questão do SAS é ponto nevrálgico para o fechamento dos ACTs. 

Nesse sentido, entendemos que o compromisso assumido por V.Sa., de suspender a assinatura do contrato 
com a GEAP, pode avançar na direção de uma solução que preserve o posicionamento dos empregados, 
salvaguardando uma discussão a respeito da assistência à saúde, inclusive, se necessário, com as novas 
autoridades que tomarão posse nos próximos dias. 

Assim, vimos informar que, ao lado de tratativas com a Conab e com os novos ocupantes dos cargos 
ministeriais, para as quais estamos à disposição, as assembleias deliberativas dos empregados da CONAB para 
apreciação da proposta patronal serão convocadas para a primeira quinzena de janeiro por meio de edital a 
ser publicado no Diário Oficial da União, do qual lhe daremos ciência, inclusive para autorizar nossos sindicatos 
a utilizarem dependências da Conab para esses eventos, superando entraves ocorridos no passado. 

Dessa forma, como já externamos, entendemos que postergar essa assinatura não gera nenhum prejuízo à 
Conab, bem ao contrário. 

 
Permanecemos à disposição de V.Sa. para os entendimentos que se fizerem necessários. 

 
 
      
 
       Frederico Menezes      
FENADSEF    ASNAB Nacional   FISENGE 

https://www.google.com/search?client=safari&sca_esv=582945116&rls=en&sxsrf=AM9HkKm2Jm2OSK5rG6pKPmfrHT1uP779zw:1700142410203&q=Edegar+Pretto&stick=H4sIAAAAAAAAAONgVuLVT9c3NEwyNzIzS0_PfcRowS3w8sc9YSn9SWtOXmPU5OIKzsgvd80rySypFJLmYoOyBKX4uVB18ixi5XVNSU1PLFIIKEotKckHAGJ-0EBcAAAA&sa=X&ved=2ahUKEwjU2bWD1MiCAxXXLrkGHYtXDWkQzIcDKAB6BAgREAE

